



Kylian Mbappe est arrivé hier jeudi au Cameroun, le pays natal de son père.

L'attaquant tricolore est de passage au Cameroun. Il a reçu un accueil triomphal à Yaoundé ce jeudi. La star du PSG a été célébrée comme une rockstar.

Mbappé est arrivé au Cameroun dans le cadre d'une visite consacrée à des œuvres de charité.

Un programme chargé pour Mbappé

Outre un passage ce vendredi matin dans l'école pour enfants sourds et malentendants de la Fondation pour l'éducation et la promotion des personnes déficientes auditives (FEPPDA) à Yaoundé, Kylian Mbappé participera ensuite à un "match de basket Mbappé vs Joakim", le fils de Yannick Noah et ancien joueur de NBA.

Vendredi après-midi, il participera à un match de football contre le FC Vent d'Etoudi, club de D2 camerounaise que préside Yannick Noah. Il ira samedi à Douala où il doit visiter une école puis se rendra à Djebalé, le village de son père Wilfrid Mbappé.

Pas de rencontre avec la légende Samuel Eto'o

Il n'est mentionné nulle part dans le programme de Mbappé une rencontre avec Samuel Eto'o, le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot). Une situation que fustigent certains fans débités : « ***Kylian Mbappé au Cameroun sans être reçu par Samuel Eto'o est une incongruité et un manque de respect. Je ne cherche pas à savoir s'il a un Contentieux avec X ou Y ,Eto'o est l'un des meilleurs attaquants au monde de sa génération et mérite aussi de recevoir Mbappé en tant que président de la fédération camerounaise de football et Légende vivante du football camerounais. On peut l'aimer ou pas .Donnons à César ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu*** », s'offusque le consultant sportif Gerard Elle.

Eto'o est en Italie depuis mercredi

La visite de Kylian Mbappe au Cameroun est une initiative du joueur de 24 ans. Il ne répond pas à une invitation du gouvernement camerounais pour jouir d'un dispositif institutionnel pour son accueil. Bien plus, chaque étape de la visite de joueur a été minutieusement préparée par Fayza Lamari, la mère de Mbappe et l'équipe du joueur. Yannick Noah, n'a tout simplement été qu'un facilitateur dans cette affaire. Il n'a pas bloqué une rencontre avec le président de la Fecafoot. Actu Cameroun informe aussi que Kylian Mbappe arrive au 237 en absence de Samuel Eto'o. Le président de la Fecafoot est en Italie pour problème de santé. Eto'o est en Italie depuis mercredi dernier, le programme de la visite de Kylian Mbappe est disponible depuis lundi, croit savoir Actu Cameroun